
質問日
番
号

提出者 会派 質問事項 答弁を求める者

1 和田 一雄 尊和会
１．一般質問答弁の未既決検討課題の進捗について
２．公共施設の有効活用について
３．行政組織機構の変革について

市長／教育長

2 今村 義照 あきの会

１．行政評価システムと目標管理制度の導入における
　総括と今後の課題について
２．現在進められている新施策や事業を行政評価シス
　テム上、どのように位置づけされるのか
３．市民と行政双方の評価についてどう進められようと
　しているのか
４．政策特化へのシステム導入についての考えは
５．施策評価事例の検証について

市長

3 宍戸 邦夫 無所属 １．医療体制の充実強化に向けて 市長

4 山根 温子 無所属

１．特定健診・特定保健指導について
２．ジェネリック医薬品の利用促進について
３．地域包括支援センターの役割と機能について
４．小規模多機能居宅介護事業所の展開について

市長

5 金行 哲昭 政友会
１．22年度施政方針と予算編成について
２．独居老人について

市長

6 水戸 眞悟 絆
１．安芸高田市北生診療所について
２．給食調理場について

市長

7 秋田 雅朝 政友会
１．歳入財源確保対策について
２．水道施設維持管理の「民間活力」の導入について
３．野菜生産供給体制の充実について

市長

8 亀岡　 等
市民クラ

ブ
１．市道の改良整備について 市長

1 前重 昌敬 絆 １．尐子化対策について 市長

2 石飛 慶久 無所属 １．安芸高田市の観光産業への戦略は 市長

3 青原 敏治 あきの会
１．林道整備について
２．土曜日の保育延長について

市長

4 赤川 三郎 新政会 １．自動体外式除細動器（ＡＥＤ）の保守点検について 市長

5 山本　 優 絆
１．四季の里農園について
２．地域医療対策について

市長

6 児玉 史則 絆 １．今後の財政健全化の方向性について 市長

7 入本 和男 あきの会

１．安芸高田市総合計画について
２．平成22年度施政方針について
３．魅力ある拠点づくりの推進について
４．美しいまちづくりの推進について
５．幹線道路網の整備について
６．公共交通体系の整備について
７．安心・安全なまちづくりについて
８．住宅対策の充実について
９．地域振興会の活動支援について
10．教育の充実について
11．全校完全学校給食の実施について
12．多彩な生産と交流のまちづくりについて

市長

平成22年第1回定例会一般質問一覧表

３月２日
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月日
順
番

提出者 会派 質問事項 答弁を求める者

1 和田一雄
日本共
産党

１．なぜ今、安芸高田市なのか 市長・教育長

2 宍戸邦夫 無所属
１．鳥獣による農産物被害防止対策について
２．口蹄疫対策について

市長

3 先川和幸 無所属
１．林道入江・戸島線の事業計画について
２．向原公民館の管理変更について

１．市長
２．教育長

4 今村義照 あきの会 １．市民総ヘルパー構想の体系について 市長

5 前重昌敬 絆
１．若者定住対策について
２．新たな生活交通体系について

１．市長・教育長
２．市長

6 大下正幸 あきの会
１．伝統芸能である「神楽」を活かした観光振興について
２．新しい公共交通体系について

市長

1 金行哲昭 政友会
１．公共企業にかかわる下請企業保護（安芸高田市企業）について
２．戸別所得補償について

市長

2 石飛慶久 無所属 １．安芸高田市の林業振興対策について 市長

3 青原敏治 あきの会 １．道路整備にかかる福祉政策について 市長

4 山根温子 無所属

１．食育の推進について
２．男女共同参画推進条例制定のその後について
３．予算編成過程の公表と市民の意見の扱いについて
４．市財政の将来について

１．市長・教育長
２～４．市長

5 山本　優 絆 １．人口増加対策について 市長

6 入本和男 あきの会 １．多文化共生について 市長

6月15日

平成22年第2回定例会一般質問表

6月14日



月日
順
番

提出者 会派 質問事項 答弁を求める者

1 和田一雄 日本共産党 １．生活保護制度について 市　長

2 今村義照 あきの会 １．行政評価システムの活用と今後について 市　長

3 宍戸邦夫 無所属
１．防災について
２．高速情報通信（光ファイバー）網整備について
３．小規模多機能型居宅介護について

市　長

4 水戸眞悟 絆 １．平成23年度予算編成について 市　長

5 前重昌敬 絆

１．防災体制の充実・強化について
２．情報基盤の整備について
３．農業振興施策について
４．教育の充実について

１～３　市　長
４　　　教育長

6 山根温子 無所属

１．ワクチン接種の公費助成について
２．歯の健康づくりについて
３．職員のヘルスケアと育成計画について
４．学校図書の利用について

１～３　市　長
４　　　教育長

1 青原敏治 あきの会 １．新給食センターについて
市　長
教育長

2 秋田雅朝 政友会
１．農産物の特産品化生産振興について
２．有害鳥獣の有効な駆除対策について

市　長

3 金行哲昭 政友会
１．職員の研修について
２．災害対策について

市　長

4 児玉史則 絆
１．若者定住に向けた就職支援について
２．保育所・幼稚園へのエアコン等空調設備の設置について
３．第三セクター神楽門前湯治村への協力について

市　長

5 入本和男 あきの会 １．地域の自立促進について 市　長

平成22年第３回定例会一般質問表

9月13日

9月14日



月日
順
番

提出者 会派 質問事項 答弁を求める者

1 和田一雄 日本共産党

１．ＴＰＰ交渉への参加について
２．林業・木材産業の再生について
３．森林整備について
４．「ナラ枯れ」について
５．「シカ食害」について
６．「ジビエ」の活用について

市　長

2 宍戸邦夫 無所属
１．市民総ヘルパー構想と市民の係りについて
２．水道事業について
３．甲立古墳について

１、２　市 　長
３　　　教育長

3 先川和幸 無所属

１．一人暮らし老人の安否対策について
２．お太助情報キットについて
３．向原小学校及び向原中学校の学期制について
４．市発行の広報誌の保存用ファイルの配布について

１、２  市 　長
３　　　教育長
４　　　市 　長

4 水戸眞悟 絆
１．地域密着型サービス事業への支援と今後の見通しについて
２．消防団再編計画と北警察官駐在所の合理的施設整備について
３．葬斎場施設整備事業に伴う県道改良について

市　長

5 石飛慶久 無所属

１．郡山城跡のハイキングコースについて
２．ハイキングコース利用者の苦情は
３．山頂付近にトイレの設置は
４．多文化共生について
５．構築のためのプランニングは
６．多文化共生社会の構築完成の目標時期は

市　長

6 今村義照 あきの会

１．今後の行政評価の取り組みで、その進められ方について
２．平成22年度新規の項目は
３．システムの完成について
４．政策の主要視点について
５．平成23年度の主要力点をおかれる諸施策について

市　長

7 金行哲昭 政友会

１．小原地区基盤整備事業について
２．基盤整備地区外の災害対策について
３．基盤整備石仏井堰について
４．社会資本整備総合交付金について

市　長

1 山本　優 絆
１．有害鳥獣対策費について
２．駆除固体の確認について
３．人事について

市　長

2 山根温子 無所属

１．統合給食センターにおける地場産品の利用と供用開始に向け
た対応
２．病後児保育への対応
３．火災警報器の高齢者に対する設置助成の利用
４．現在のブロードバンドの利用状況
５．未来のブロードバンド基盤整備方法と利用目的

１　市長・教育長
２～５　　市 　長

3 前重昌敬 絆

１．広島五輪招致検討委員会について
２．広島五輪基本計画案公表における安芸高田市として、今後の
方向性について
３．開催基本計画案における、本市におけるメリット、デメリットにつ
いて
４．広島五輪招致に向けて、年内には名乗りを上げるか判断する
方向であるが、安芸高田市としての判断は
５．吉田町多治比川堤防における市道西土手左円線ｶﾞｰﾄﾞﾚｰﾙ設
置について

市　長

4 赤川三郎 新政会
１．一般県道「原田・吉田線」について
２．林道「戸島・入江線」について

市　長

5 青原敏治 あきの会 １．ワクチン接種の無料化について 市　長

6 入本和男 あきの会
１．安芸高田清流園について
２．窓口ワンストップについて
３．「あきたかたのたから」について

市　長

12月9日

12月10日

平成22年第4回定例会一般質問表


